

Aufgabe 5:

In Die Euroeinführung wird für die Bürgerinnen und Bürgern in zwei Phasen Wirklichkeit: 1997, als auf dem Gipfel von Amsterdam über die Kriterien zum Beitritt der Eurozone Verhandelt wird und 1999, als der Euro tatsächlich als Zahlungsmittel eingeführt wird. Auch wenn er noch nicht als reale Währung in den Geldbeuteln der Bürger greifbar ist, sind doch die Wechselkurse für jede beteiligte Währung bereits festgesetzt und der bargeldlose Zahlungsverkehr erfolgt in Euro. Spüren kann man das z.B. daran, dass fortan Salden neben der Landeswährung auch in Euro ausgewiesen sind.

Betrachten Sie nun die beiden Grafiken von 1997 bzw. 1999 und erläutern sie daran, warum man behaupten kann, dass sich die Begeisterung für den Euro in Deutschland in Grenzen hält.